
Schülersprecher der RSK 2016/2017 

Hallo, mein Name ist Steven Schiwy, ich bin 14 Jahre alt, gehe in die 9d und bin 
seit dem 19. September Schülersprecher der RSK. 
  

Warum wollte ich Schülersprecher werden? 

Ich wollte Schülersprecher werden, weil ich an meiner alten Schule zwei Jahre lang 
Klassensprecher war und sehr viele Erfahrungen in der SV gesammelt habe. Da ich 
erst seit Dezember 2015 die RSK besuche, waren viele überrascht, dass ich mich 
zur Wahl stellte. 
  
  

Was sind meine Ziele? 

Mein größtes Ziel ist das Experiment:  ,,Handys in der Schule“, jedoch gibt es 
noch weitere Themen, wie z.B. ein Fußball-Turnier aller Klassen. 
  
  



Das Wort zum Schluss 

Als Schülersprecher des Schuljahres 2016/2017 versuche ich mein Bestes zu 
geben und wünsche mir von jeder Schülerin und von jedem Schüler eine tolle 
Zusammenarbeit. 
Bei Vorschlägen für unsere Schule oder wenn ihr mal Probleme habt, stehe ich 
euch in jeder Pause zur Verfügung oder ihr besucht mich freitags in der zweiten 
Pause im ehemaligen Trainingsraum.  
  

Also dann, ich wünsche jedem Einzelnen von euch ein tolles 
Schuljahr und hoffe, dass jeder von euch dieses Schuljahr gut 

übersteht! 
  

Euer Schülersprecher 
Steven Schiwy 

 


